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公共施設等総合管理特別委員会
【報告事項】
・新庁舎建設市民懇談会について
Ｑ　懇談会を開催しての感想は。
Ａ　素朴な質問から専門的な質問までかなり
多岐にわたっていた。庁舎の建てかえについ
て否定的な意見はなかったと記憶している。
・サウンディング型市場調査について
Ｑ　今後どのようにして絞り込んでいくのか。
Ａ　恋ヶ窪駅周辺地域でどのような考え方・
要望があるのか、またまちづくりの視点でど
のようなものが望ましいのかを踏まえた上で
判断していく。

・新庁舎の建設候補地について
※市長より新庁舎の建設地は泉町都有地が望
ましいと表明
Ｑ　泉町移転の場合、都有地の取得は可能か。
Ａ　新庁舎の建設候補地として基本構想に掲
載することは都に御了解をいただいている。
Ｑ　市長による説明会の予定は。
Ａ　11月中をめどに調整を行っていく。
Ｑ　建設事業者の選定に当たり、市内事業者
に対する配慮などは想定しているか。
Ａ　地元事業者と建設事業者とがどのように
関われるかを念頭に置き検討を進めていく。

新庁舎建設市民懇談会

補正予算審査特別委員会
【議案の審査】
■議案第67号　平成31年度国分寺市一般会計
補正予算（第3号）
Ｑ　小・中学校の通学路等に増設する35台の
防犯カメラの設置場所は。
Ａ　現在、検討中。
■議案第68号　平成31年度国分寺市一般会計
補正予算（第4号）
Ｑ　社会資本整備総合交付金（道路管理事業）
は、国の交付額決定により300万円減。この
交付金の対象は。
Ａ　橋梁の長寿命化にかかる点検を対象。
Ｑ　道路照明灯のＬＥＤ化の進捗は。
Ａ　毎年2路線程度実施している。今年は内
藤橋街道等で実施予定。
Ｑ　歳入歳出外現金の誤った会計処理は極め

て大きなミスだ。この件をどのように受け止
め、対処していくのか。
Ａ　重く受け止めている。歳入歳出外現金を扱
っている職員に対し研修を実施し、このような誤
りがないよう事務処理に努めていきたい。
Ｑ　学校給食費を多数の銀行から口座振替で
きるよう準備するための委託料が組まれてい
るが、今後の進め方は。
Ａ　各銀行と協議中だが、今回の委託は、デ
ータ移送の手続きを進めるためのもの。保護
者への連絡は来年行う予定。
Ｑ　幼児教育・保育の無償化に取り組む職員
体制をどのように組むのか。
Ａ　子ども子育てサービス課入園担当に職員
を2人増員、また子ども子育て事業課事業係
の嘱託職員も増員して対応。

市役所前電柱のＬＥＤ照明灯

国分寺駅周辺整備特別委員会
【議案の審査】
■議案第62号　国分寺都市計画事業国分寺駅
北口地区第一種市街地再開発事業の施行に関
する条例の一部を改正する条例について
Ｑ　市街地再開発審査会の残りの役割は。
Ａ　主に権利変換等に関する協議をしている。
■議案第69号　平成31年度国分寺都市計画事
業国分寺駅北口地区第一種市街地再開発事業
特別会計補正予算（第1号）
Ｑ　平成30年度決算に伴い、特別会計の補正
が生じた要因は。
Ａ　歳出において、人件費や公共施設の整備
費について、実績に伴う差額が生じたため。

【報告事項】
・事業計画変更について
Ｑ　事業施行期間を1年延伸する要因は。
Ａ　地下自転車駐車場の地中障害物工事の関
係で、地上部の交通広場の事業期間を変更し
ておく判断に至ったため。
・国分寺駅北口交通広場について
Ｑ　広場へのWｉ-Fｉ設置について、既設の
Wｉ-Fｉの効果検証をした上で行うのか。
Ａ　効果検証が不十分な点は否めず、設置の
要否などについて、改めて調整していく。
その他　国分寺駅北口交通広場整備事業につ
いて　など

整備中の国分寺駅北口交通広場

市議会議員の 
繰上補充による 
当選について

幸野おさむ議員［無会派（ここに幸あれ）］
が逝去されたことにともない、7月31日付で
中沢正利氏（日吉町1-21-14）が繰上補充に
より当選しました。
【所属委員会】建設環境委員会、公共施設等
総合管理特別委員会
【所属会派】日本共産党国分寺市議団

市議会議員
幸野おさむ氏
逝去

市議会議員、幸野おさむ氏［無会派（こ
こに幸あれ）］が、7月15日に逝去されまし
た。平成19年に議員となり、12年余りもの
長きにわたりご活躍され、市政の発展に大
きく寄与されました。
生前のご厚情に深く感謝の意を表すとと

もに、故人のご功績をしのび、謹んでご冥福
をお祈りいたします。

○建設環境委員会・委員長
新 田中　政義 令和元年8月5日就任
旧 幸野　おさむ 令和元年7月15日退任

○建設環境委員会・副委員長
新 中山　ごう 令和元年8月5日就任
旧 田中　政義 令和元年8月5日退任

○議会運営委員会・副委員長
新 木村　　徳 令和元年8月19日就任
旧 中山　ごう 令和元年8月1日退任

上記のとおり変更になりました。

● 議会人事変更について

台風19号の対応について
このたびの台風19号について、国分寺市議会では、避難勧告の発令や避難状況を踏まえて、国分寺市議会災害対応規程に基づき、国分寺市議
会災害対策支援本部を10月12日（土）に設置して、市民の安全確保に努められるよう対応いたしました。
今後も大規模災害発生時には、市の災害対策活動をしっかりと支援してまいります。


